



Hi OSZ/NCD Coaches,

We would like to give you all a heads up that we will be offering our annual John Hanna Classic for the U12 athletes an opportunity to participate in a mini SG Camp on February 17 & 18th. The cost will be **\$130 per athlete**.

This camp is to provide an opportunity to learn and become comfortable with speed in a safe and positive environment. This age group is in speed one of their development, speed one is the neurological learning of rapid movement (slalom) and comfort of speed. This minicamp will be a great chance to provide this opportunity and we would like to extend this to other clubs in our region. It will be a first come first serve basis as we have limited spaces available. **All athletes from other clubs MUST be accompanied by their own club coach.**

- Dates: **February 17th & 18th 2026**
- Times: **9:00-3:00pm**
- Cost: **\$130.00 (includes two day lift passes, use of equipment (ie.gates) and lane space)**
- Confirmation date: **By February 8th all clubs must confirm amount of coaches and Athlete Tickets requested to tyler@campfortuneskiclub.org**
- Daily Morning Team Captains/Coach Meeting, Bib pick up and pass pick up Skyline Race trailer.
- All clubs will be invoiced for the number of athletes attending similar to a race.

A Little More About the camp:

- During this two day mini Camp U12 Athletes will work on the SG basics and techniques.
- There will be no timing
- All Athletes must be registered with either AOA or SQA
- All Athletes/Families attending must follow our club [Supervision of Athletes Policy](#) . Athletes will be unsupervised by coaches during lunch hour as per a normal regular training day.
- Whats App - <https://chat.whatsapp.com/EW6zNamcGyJ4BqkerCEJg1?mode=wwt>
- **If your club has anyone willing to volunteer on the 17th or 18th to help set up / B-net / Course crew / Take down please contact tyler@campfortuneskiclub.org . We will confirm your assistance and help ensure we can get you a volunteer pass for the day.**

Thank you, and we look forward to hosting this new Speed Camp for the regions U12 Athletes,

Club de Ski Camp Fortune Ski Club

Bonjour aux entraîneurs de l'OSZ/NCD,

Nous tenons à vous informer que nous offrirons aux athlètes U12 participant à notre classique annuel John Hanna la possibilité de participer à un mini camp SG les 17 et 18 février. Le coût sera de **130 \$ par athlète**.

Ce camp a pour but d'offrir une opportunité d'apprendre et de se sentir à l'aise avec la vitesse dans un environnement sécuritaire et positif. Ce groupe d'âge en est à la première vitesse de son développement, la première vitesse étant l'apprentissage neurologique du mouvement rapide (slalom) et le confort de la vitesse. Ce minicamp sera une excellente occasion d'offrir cette opportunité et nous aimerions l'étendre à d'autres clubs de notre région. Les places étant limitées, les premiers arrivés seront les premiers servis. Tous les athlètes d'autres clubs DOIVENT être accompagnés par l'entraîneur de leur propre club.

- Dates : **17 et 18 février 2026**
- Horaires : **9:00-15:00**
- Coût : **130,00 \$ (comprend les laissez-passer de deux jours, l'utilisation de l'équipement (c.-à-d. les barrières) et l'espace pour les couloirs).**
- Date de confirmation : **avant le 8 février, tous les clubs doivent confirmer le nombre d'entraîneurs et de billets d'athlètes demandés à tyler@campfortuneskiclub.org .**
- Réunion quotidienne des capitaines d'équipe et des entraîneurs le matin, retrait des dossards et des laissez-passer à la remorque Skyline Race.
- Tous les clubs seront facturés pour le nombre d'athlètes présents, comme pour une course.

Un peu plus sur le camp :

- Pendant ce mini-camp de deux jours, les athlètes U12 travailleront les bases et les techniques du SG.
- Il n'y aura pas de chronométrage
- Tous les athlètes doivent être inscrits auprès de l'AOA ou de la SQA.
- Tous les athlètes et les familles qui participent au camp doivent respecter la [politique de supervision des athlètes du club](#). Les athlètes ne seront pas supervisés par les entraîneurs pendant l'heure du déjeuner, comme lors d'une journée d'entraînement normale.
- **Si votre club a quelqu'un qui souhaite se porter volontaire le 17 ou le 18 pour aider à l'installation / au filet de protection / à l'équipe du parcours / au démontage, veuillez contacter tyler@campfortuneskiclub.org . Nous confirmerons votre aide et nous nous assurerons que vous obtenez un laissez-passer de bénévole pour la journée.**

Nous vous remercions et nous nous réjouissons d'accueillir ce nouveau camp de vitesse pour les athlètes U12 de la région,

Club de Ski Camp Fortune Ski Club



AVIS DE COURSE - CAMP NOTICE

Club de Ski Camp Fortune Ski Club (CFSC)

John Hanna Classic Speed Camp – U12

FRANCAIS	ENGLISH
Inscriptions, remise des billets et dossards	Registration, delivery of tickets and bibs
Le secrétariat du camp sera situé dans la remorque du club, à Skyline, derrière le pavillon. Son accès est limité et réservé aux entraîneurs et au comité organisateur uniquement.	The camp secretary will be located at the club race trailer at Skyline behind the lodge. Its access is limited and reserved for coaches and organizing committee only.
Les dossards et les billets seront regroupés par équipe à l'avance afin qu'ils soient prêts à être récupérés par un entraîneur dans la remorque de course.	Bibs and tickets will be grouped together by team in advance so that they are ready for pickup by a coach in the race trailer
Accès à la montagne et au chalet	Access to the mountain and the chalet
Stationnement du versant Skyline.	Skyline Parking lot.
Le chalet Skyline et le Belvédère sont disponibles pour se réchauffer.	The Skyline chalet and Belvedere is available to warm up
Instruction pour les athlètes, parents et entraîneurs	Instructions for athletes, parents and coaches
Les athlètes doivent participer au démontage du parcours conformément aux instructions.	The athletes are to participate in the teardown of the course as instructed
Avertissement concernant les photos : Bien que le ROC supervise et gère l'accréditation des photographes à l'intérieur du stade, nous ne pouvons contrôler la présence d'autres photographes à l'extérieur de la zone de course.	Photo Disclaimer: While the ROC will monitor and manage accreditation of photographers within the Race Stadium we cannot control the presence of other photographers outside of the race area.
Bénévoles : Si vous souhaitez participer au camp en tant que bénévole, veuillez envoyer un e-mail à tyler@campfortuneskiclub.org ou volunteer@campfortuneskiclub.org .	Volunteers: Interested in Volunteering for the camp please email tyler@campfortuneskiclub.org or volunteer@campfortuneskiclub.org

Merci à notre généreux
commanditaire et donateur!



Thanks to our generous sponsor and donor!



AVIS DE COURSE - CAMP NOTICE

Club de Ski Camp Fortune Ski Club (CFSC)

John Hanna Classic Speed Camp – U12

FRANCAIS	ENGLISH
ÉPREUVE: Speed Camp ENDROIT: Camp Fortune DATE ET HEURE DE DÉPART: 17 & 18 Feb 2026 à 9:00am ORGANISATION: Équipe de Ski Camp Fortune (ESCF) SANCTION: Zone de Ski de l'Outaouais (ZSO) & Division de la Capitale Nationale (DCN)	DISCIPLINE: Speed Camp LOCATION: Camp Fortune DATE AND START TIME: Feb 17 & 18, 2026 9:00am ORGANISATION: Camp Fortune Ski Club (CFSC) SANCTION: Outaouais Ski Zone (OSZ) & National Capital Division (NCD)

RÈGLEMENTS: Les règlements de la FIS et de Canada Alpin comme modifié par la Division de la capitale nationale et la Zone de ski Outaouais seront observés.	RULES: The FIS and Alpine Canada rules as modified by the National Capital Division and Outaouais Ski Zone will be observed.
INSCRIPTION: Tous les coureurs OSZ et NCD U12 éligibles seront invités à s'inscrire à cet événement. Envoyez la liste de tous les athlètes participants avant le 8 février à minuit.	REGISTRATION: All eligible OSZ and NCD U12 racers will be invited to registered in this event. Send notice of all attending Athletes by Feb 8th at midnight.
FRAIS D'INSCRIPTION : 130 \$, incluant le billet de remontée pour les deux jours. Veuillez envoyer le paiement complet pour toute l'équipe par virement électronique à treasurer@campfortuneskiclub.org . NOTE: Le club hôte enverra une confirmation du # d'athlètes & d'entraîneurs aux clubs participants. Les clubs participants doivent assurer le paiement via transfert électronique dans un délai maximal	REGISTRATION FEE: \$130, including lift ticket for both days. Please send 1 full team payment via e-transfer to treasurer@campfortuneskiclub.org NOTE: Host club will send confirmation of # of athletes & # of coaches. Participating clubs must ensure payment via e-transfer within a maximum of 48 hours following reception of the confirmation.
Dossards: Un montant de \$50.00 sera réclamé pour chaque dossard manquant.	Bibs: There will be a \$50.00 charge for each missing bib.
Parents: Les parents peuvent se procurer un billet de remontées en avance en ligne au lien suivant. Notez que la disponibilité est limitée. https://campfortune.com/fr/billets-de-remontees-mecaniques/	Parents: Parent lift tickets should be purchased in advance online at the following link. Please note that availability is limited. https://campfortune.com/lift-tickets/
Chef du secrétariat de camp: tyler@campfortuneskiclub.org	Camp Admin Chief: tyler@campfortuneskiclub.org
Directeur Camp: Alec@campfortuneskiclub.org marc@campfortuneskiclub.org	Chief Of Camp: Alec@campfortuneskiclub.org marc@campfortuneskiclub.org
Communication via WhatsApp	Communications via WhatsApp
Veuillez cliquer sur le lien pour s'inscrire au groupe pour communiquer via WhatsApp pendant la course. https://chat.whatsapp.com/EW6zNamcGyJ4BqkerceJg1?mode=wwt	Please click on the link to register to the group to communicate via WhatsApp during the race. https://chat.whatsapp.com/EW6zNamcGyJ4BqkerceJg1?mode=wwt

Merci à notre généreux
commanditaire et donateur!



Thanks to our generous sponsor and donor!

Merci à notre généreux
commanditaire et donateur!



Thanks to our generous sponsor and donor!